

Relato de un mal recuerdo

Daniel Garcia Alzate



Capítulo 1

No es una tarea fácil la verdad, lo admito, ni soy el más adecuado para hacerla, pero quizás y solo quizás soy el único que puede hacerla... Los días pasan y ella se pudre en el diván, apenas si se alcanza a reconocer su rostro. Lo más extraño es que aún están intactos sus labios, lo más simpático es que aún me siguen causando esa sensación de querer besarla o más bien desgarrarla a mordiscos. Sus ojos desaparecieron por completo, y por fortuna, pues aun después de muerta y con los ojos abiertos como si con esto se burlara de mi e intentara decir que deseaba seguir atormentándome la muy indigna, como cuando estaba viva y se apoderaba de mis deseos, de mis ansias, como si fuera poco sopesar y mantener mi propia existencia... Yo sé que mi relato es poco creíble, pero yo no la maté, y es más que cierto que en las noches siguientes la sentía rondar la casa y sentarse al filo de la cama mientras yo intentaba pegar el ojo, como si quisiera decirme quien lo había hecho, pero sabía que en mi pese a las circunstancias solo había odio y dolor confundido con respecto a ella, más sin embargo aún me queda un poco de compasión por la difunta, y me paraba rápido a ver si era que enserio se había levantado, y era tal mi sorpresa al verla nuevamente pálida y helada, no solo por su temperatura si no por su sonrisa maquiavélica. Así fue como viví con ella 30 días.